

Ressort: Lokales

Unterallgäu: Fahranfänger rast mit Auto in Wohnzimmer

Kammlach, 27.01.2013, 12:14 Uhr

GDN - In Kammlach im Landkreis Unterallgäu ist ein 19-jähriger Fahranfänger mit seinem Auto durch die Hausmauer eines Wohnhauses gefahren und dort im Wohnzimmer zum Stehen gekommen. Nach Angaben der Polizei war der junge Mann am Samstagabend aus ungeklärter Ursache von der Straße abgekommen und ungebremst durch die Mauer des Hauses gefahren.

Etwa einen Meter neben dem Durchbruch entspannte sich gerade der Hausbewohner auf seinem Sofa. Er kam mit dem Schrecken davon. Bei dem Unfall wurde der Verursacher leicht verletzt. Am PKW entstand ein Schaden von circa 10.000 Euro, am Wohnhaus ein Schaden von circa 60.000 Euro. Das in der Hauswand entstandene Loch wurde provisorisch mit Trockenbauplatten geschlossen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-6559/unterallgaeu-fahranfaenger-rast-mit-auto-in-wohnzimmer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com